



平成31年2月25日  
堀津小学校

# まきの木



▲学校HPへ

学校の教育目標 『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

## 〇いよいよ3月・・・。

22日、体育館いっぱい「ありがとう」の気持ちあふれる「6年生を送る会」が行われました。

各学年の「出し物」に工夫があり、みんなの心に「会」そのものをよいものにしたいという願いがあったから、そして、1年間を通して温かい仲間関係が子ども達にあったからこそ、素晴らしい会になったのだと思いました。心に残る素敵な会となりました。改めて堀津小の子ども達の心の「あたたかさ」を実感しました。

今週金曜日からは3月。どの学級も「学年末までにこれを目標として達成します」として掲げ、各学級の『やりきり活動』に取り組んでいます。例えば、「最高の授業をする」「完璧な生活をする」「自分たちで考えて行動する」など、目標は様々でやや抽象的なものもありますので、それぞれの学級で見直しをし、方法を立て直してもう一度、再出発です。

修了式まであと20日。子ども達も教師も精一杯頑張ります。

## 〇「通学班引継ぎ式」1日(金)

主に6年生が登下校のリードをしてきた通学班。卒業を控え、その役割と「班旗」の引継ぎ式を行います。卒業するまでの僅かな期間に、次の班長・副班長に役割を覚えてもらうとともに、班員たちにも1年生を迎える自覚をもち、準備をする意味合いを込めて行うものです。

自動車などからの危険を回避し、身の安全を守る意味で大切な「通学班」。保護者の皆様も登下校の様子を把握し、様子の確認と声かけをよろしくお願いします。

## 〇「町ふれあいまつり」に3,4年生が参加 3日(日)

町主催の、「ふれあいまつり」に毎年3,4年生が参加をしています。今年度も運動会で披露した「堀津ソーラン」を行います。開会は午後1時から。3,4年生の出演予定時刻は午後1時55分です(児童の集合時刻は、事前に担任から伝えます)。

## 〇「なかよし遊び」を5年生がリード!

不定期でしたが、20分休みに全校が異学年の集団(縦割りグループ)に分かれて遊びや活動をしてきました。2月28日からは、来年度の最高学年の現5年生が、遊びの計画とリードをします。「通学班」と同じく、この活動のリードに慣れ、役割を引き継ぐ意味からです。

次年度の準備が着々と進んでいます。

## 〇卒業式 25日(月) 修了式・離任式 26日(火) 新年度の 始業式・入学式は8日(月)です。

在校生も歌の練習を始めました。音楽科の時間だけでなく、朝の活動などでも歌声が響いてくると「いよいよだな。」と感じます。離任式は、修了式のあとに続いて行います(6年生も出席します)。

◎3月の「学校行事予定」は、裏面をご覧ください。